
ATA DA 17ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CRP-MG – XVII PLENÁRIO 1 
REALIZADA EM 02/06/2023. 2 

 3 
Aos dois dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, com início às 14h, realizou-se, 4 
online e presencial, a 17ª Reunião Plenária do XVII Plenário do Conselho Regional de 5 
Psicologia - 4ª Região (MG). Compareceram ao Centro de Convenções da Associação 6 
Médica de Minas Gerais situada à Av. João Pinheiro, 161, Centro, em Belo Horizonte-MG, 7 
as(os)(es) Conselheiras(os)(es) Efetivas(os)(es): Anderson Nazareno Matos; Cláudia 8 
Aline Carvalho Espósito, Délcio Fernando Guimarães Pereira; Elizabeth de Lacerda 9 
Barbosa; João Henrique Borges Bento; Júnia Maria Campos Lara; Liliane Cristina Martins; 10 
Lourdes Aparecida Machado; Paula Ângela de Figueiredo Paula e Suellen Ananda Fraga; 11 
Conselheiras(os)(es) Suplentes: Alessandra Kelly Belmonte; Caroline de Souza; Cristiane 12 
Santos de Souza Nogueira; Daniel Caldeira de Melo; Danty Dias Marchezane; Gab Almeida 13 
Moreira Lamounier; Gabrielly Dolores Rios da Cunha; Henrique Galhano Balieiro; Hudson 14 
Bruno Cares Carajá; Isabella Cristina Barral Faria Lima; Lorena Rodrigues de Sousa e 15 
Renata Ferreira Jardim de Miranda. Quórum de Conselheiros Efetivos: Foi verificado o 16 
quórum das(os) Conselheiras(os) Efetivas(os) presentes, totalizando 10, tendo o Plenário 17 
elevado à condição de Conselheiras(os) efetivas(os) Alessandra Kelly Belmonte; Isabella 18 
Cristina Barral Faria Lima; Henrique Galhano Balieiro; Gabrielly Dolores Rios da Cunha e 19 
Lorena Rodrigues de Souza. Justificativas de ausência: As(os) Conselheiras(os) Ana 20 
Maria Prates da Silva e Silva; Celso Francisco Tondin; Elza Maria Gonçalves Lobosque; 21 
Luis Henrique de Souza Cunha; Marleide Marques de Castro; Márcio Rocha Damasceno e 22 
Ted Nobre Evangelista justificaram ausência. Assuntos tratados: Informes: 1) Informes da 23 
Tesouraria: A Conselheira Elizabeth de Lacerda apresentou o acompanhamento dos centros 24 
de custo Plenário, Diretoria, Comissões, Representações, Crepop, Apoio a eventos, eventos 25 
do CRP, orientação e fiscalização e Comissão de Ética no período de 01/01/2023 à 26 
29/05/2023. Na sequência apresentou uma planilha por cada um dos centros de custo 27 
listados com as dotações orçamentárias, o valor orçado, o valor empenhado, a 28 
disponibilidade orçamentária e o percentual a executar.  Posteriormente os valores 29 
empenhados com passagens aéreas – período 08/10/2022 à 29/05/2023. Informou sobre o 30 
PCA 2024, cujas informações estão disponíveis no nº 428/2023/04COMP/04GEADM/04DIR, 31 
Processo SEI nº 570400069.000007/2023-09, elaborado pela funcionária Amanda Carneiro, 32 
do Setor de Compras, Contratos e Licitações do CRP-04/MG à luz do Decreto nº 10.947, de 33 
25 de janeiro de 2022 que dispõe sobre o plano de contratações anual e institui o Sistema 34 
de Planejamento e Gerenciamento de Contratações no âmbito da administração pública 35 
federal direta, autárquica e fundacional. Elucidou que a Assessoria de Apoio à Gestão está 36 
de posse do referido Memorando Administrativo, caso queiram ter acesso ao mesmo na 37 
íntegra. Além do exposto, para a inclusão de eventos no PCA 2024, objetivando-se a melhor 38 
elaboração do Orçamento, solicitou que sejam detalhados todos os serviços que serão 39 
necessários para a realização dos eventos, assim como informar se será contratada uma 40 
única empresa para a organização/planejamento de todo o evento ou se as contratações de 41 
cada serviço serão realizadas de forma individualizada, com fornecedores diversos, com a 42 
mensuração dos respectivos custos. Para fins de confecção do Orçamento anual, 43 
visando à correta classificação dos centros de custos, em todas as contratações, é 44 
necessário especificar para quem destinada a contratação ou compra (ex: Diretoria, 45 
Plenária, Apoio, Gestão de Pessoas, Comissões, COE, COF, CREPOP, etc). Ressaltou que 46 
novas contratações, eventos e atividades para 2024 deverão ser inseridas via memorando 47 
no Processo SEI pelo requisitante e deverão atender aos critérios do artigo 8º do 48 
supracitado decreto, impreterivelmente até o dia 15/06/2023. Por fim teceu considerações 49 
sobre pagamentos de ajudas de custos de GT´s Nacionais criados em APAF. Informou que 50 
o CRP-04/MG apenas indica o representante no GT Nacional constituído em APAF; a ajuda 51 
de Custo não é devida para representações em que o CFP é o criador do GT, devendo este 52 
fazer a convocação para as reuniões e quando for o caso, realizar os pagamentos devidos; 53 
os pagamentos de ajudas de custos para GT´s e Comissões são devidos para aqueles(as) 54 



constituídos(as) e deliberados em Reunião Plenária pelo CRP-04/MG, conforme dispõe o 55 
inciso I, Art. 6º da Resolução CRP-04/MG nº 02/2018, limitadas as quantidades de 56 
participações do inciso I, § 1º, Art. 18 da referida Resolução. 2) APAF de Maio/2023: A 57 
Conselheira Suellen Fraga ressaltou que todos os pontos foram vencidos. Isto foi um ganho 58 
para o bom andamento do Sistema Conselhos. No primeiro dia de APAF o CRP-MG esteve 59 
representado na mesa diretora. Neste APAF além dos pontos de praxe (atas e aprovação 60 
de orçamento), tiveram a continuidade dos GTs que não finalizaram os seus trabalhos, 61 
foram criados 2 GTs Nacionais. Foi aprovada a criação de um programa unificado de ações 62 
afirmativas e reparatórias para todo o Sistema Conselhos, com finalidade de combater as 63 
violências institucionais e estruturais, tais como racismo, sexismo, capacitismo e 64 
LGBTQIfobia. A Conselheira Paula de Paula informou que foi aprovado um Grupo de 65 
Trabalho sobre Uso Assistido de Psicodélicos em Psicoterapias e o CRP-MG será o 66 
representante da Região Sudeste. O GT também discutirá a pauta da Cannabis 67 
Terapêutica. Já o GT para Elaboração da Política de Comunicação do Sistema Conselhos 68 
que contou com a contribuição do CRP-MG, deve se tornar um Comitê Permanente, com o 69 
CRP-RJ como o representante da Região Sudeste. O Conselheiro João Henrique informou 70 
que foi aprovada a Resolução que cria o Programa de Apoio à aquisição, construção, 71 
ampliação e reforma de sede, subsede e seção dos Conselhos Regionais de Psicologia – 72 
ProSed, que é uma linha de recurso para auxílio financeiro para a compra de Sede para o 73 
CRP que não tenha condições. Foi ressaltado GT para elaboração de um Seminário de 74 
Boas Práticas. Foi revista a Resolução Nº 02/2022. Pontuou que o GT da POF será 75 
continuado, que trouxe a questão da obrigatoriedade do cadastro será discutida junto ao 76 
ponto do CRP 09 - E-Psi para reformulação e análise da Resolução e sugeriu alterar a 77 
pergunta sobre a obrigatoriedade ou não do cadastro para fins de fiscalização, é necessário 78 
identificar se a profissional utiliza ou não as TICs. Foi criado os GT’s de Solução 79 
Consensual de Confitos e de Atuação Profissional para Pessoas Intersexo e Assexual. BRC 80 
Conselhos: A Conselheira Suellen Fraga informou que foi realizada reunião no dia 02/06 81 
pela manhã com representantes da DataInfo (BRC), CFP e representantes do CRP-MG. Foi 82 
apresentado pela empresa DataInfo um cronograma para implantação (Go Live) do Sistema 83 
BRC no CRP-MG. Informou que a data proposta de Novembro/2023 não é interessante para 84 
o CRP-MG por causa do envio das anuidades 2024 e do aumento do número de solicitação 85 
de registros profissionais. Na reunião foi proposto o início para antes da data apresentada. 86 
AS(os) Conselheiras(os) Alessandra Belmonte e João Henrique propuseram que fosse 87 
pensada a melhor forma de comunicação para acolhimento e sensibilização com a categoria 88 
do período que será necessário parar as atividades do CRP para a migração. A Conselheira 89 
Lourdes Machado propôs que a linguagem esteja bem alinhada e sugeriu a elaboração de 90 
um texto.3) Informe Condomínio Edificio Cowan: A Conselheira Paula de Paula informou 91 
que a Gerente Administrativa Mônica Campos apresentou para a Diretoria a demanda 92 
encaminhada pelo Condomínio do Edifício Cowan para que não se fume nos corredores, 93 
somente no hall do prédio. Foram encontradas guimbas de cigarro e copinhos no corredor. 94 
O Conselheiro João Henrique sugeriu colocar uma placa com proibido fumar. 4) Jornada da 95 
Psicologia do Uniaraxá: A Conselheira Liliane Martins informou que participou da Jornada 96 
da Psicologia do Centro Universitário do Planalto de Araxá - UNIARAXÁ, realizado no dia 97 
24/05/2023, em Araxá-MG. Compôs a mesa que tratou do tema “Barulho do silêncio o 98 
impacto na invisibilidade social na saúde mental”, e percebeu a importância da pauta para a 99 
questão racial e de gênero. Avaliou que o evento foi muito enriquecedor. 5) Representação 100 
na posse do Conselho Regional de Serviço Social: A Conselheira Gabrielly Rios informou 101 
sobre a sua participação na posse do Conselho Regional de Serviço Social e ressaltou a 102 
falta da presença dos colegas psicólogas(os) enquanto categoria, não estão participando 103 
dos espaços em eventos da área. Ressaltou que as(os) profissionais do Serviço Social 104 
estavam na posse e isto a fez refletir sobre o esvaziamento das discussões pela psicologia. 105 
O Encontro tratou do SUAS e contou com boa participação. 6) CRP pelo Campus:  A 106 
Conselheira Gabrielly Rios informou que o CRP pelo Campus é o momento de estar nas IES 107 
é um campo importante de atuação. Esteve no Campus da UFMG e tinham muitos 108 



engenheiros que não estavam interessados na pauta. Refletiu qual a efetividade da 109 
estratégia do CRP pelo Campus. 7) Informe CREPOP – Seminário do CREPOP e Censo 110 
dos novos inscritos: A Conselheira Paula de Paula informou que  o Seminário do CREPOP 111 
está 90% finalizado. Os palestrantes receberão o convite oficial. A identidade visual veio do 112 
CFP e a Comunicação do CRP-MG está tentando a adaptação para Minas Gerais. Como as 113 
IES estão utilizando as Referências Técnicas do CREPOP. Em relação ao Censo dos novos 114 
inscritos é para saber quem são e provocar estes inscritos a participarem de um grupo de 115 
whatsapp. Sugeriu que as(os) Conselheiras(os) falem do CREPOP e que divulguem o 116 
formulário para as(os) novas(os) inscritas(os). 8) Participação em Audiência Pública sobre o 117 
uso responsável dos celulares, pcs na Comissão de Esporte, Lazer e Juventude da ALMG: 118 
A Conselheira Paula de Paula informou que a Diretoria recebe convites para representação 119 
em Audiências Públicas na ALMG. Quando recebeu a temática sobre o uso responsável dos 120 
celulares, pcs na Comissão de Esporte, Lazer e Juventude da ALMG se interessou em 121 
participar. A sua participação foi para avisar que aquela Audiência Pública não valia de 122 
nada, por não ter envolvido a Secretaria da Educação, não discutir orçamento, na semana 123 
em que estava tratando da violência na escola por causa de uso de equipamentos. Achou 124 
importante a representação pelo CRP e ressaltou a presença do Antônio Coquito. 9) 125 
'Eduardo, cristão e estudante de psicologia' (sic) questiona se 'a permissão da intervenção 126 
em ritualística e pajelança ' não feriu o código de ética, e pergunta 'por que a cultura cristã 127 
não pode ser trazida junto ao crp para a promoção de ações e intervenções' (sic): O 128 
Conselheiro Anderson Matos informou que não foi uma permissão, mas foi um convite para 129 
a intervenção em ritualística e pajelança. Informou que fará um texto em resposta. A 130 
Conselheira Suellen Fraga sugeriu que a COF, o Conselheiro Daniel de Melo, a Conselheira 131 
Alessandra Belmonte possam construir um documento para passar em Plenária. A 132 
Conselheira Alessandra Belmonte informou que em Março/2023 foi trazida esta questão e 133 
foi proposto que a Comissão de Relações Étnico-Racias juntamente com a CLEROT, 134 
Comissão de Orientação em Cannabis Terapêutica elaborassem uma Nota Técnica sobre o 135 
assunto.  10) CES-MG: A Conselheira Lourdes Machado informou que o CES-MG está 136 
atendo ao crime da Vale, até hoje o peixe está contaminado e a água não está sendo 137 
fornecida pela Vale. A outra questão acompanhada no CES-MG é a terceirização dos 138 
serviços públicos. Uma emenda não veio como foi solicitado e será judicializada a questão. 139 
Houve uma Resolução do CES contra a terceirização da Rede Fhemig. Está sendo 140 
acionado o Ministério Público. O Secretário de Saúde de Minas Gerais Fábio Baccheretti, 141 
que também é o Presidente do Conselho Nacional de Secretários de Saúde (Conass) está 142 
aberto ao diálogo. O CES-MG está tentando trazer pautas de consenso para trazer ao 143 
Secretário e este está alinhado ao Ministério da Saúde. 11) Live Saúde Mental Janeiro a 144 
Janeiro: O Conselheiro Hudson Carajá informou que participou da live do Projeto Saúde 145 
Mental de Janeiro a Janeiro que tratou do tema “Saúde Mental e Povos Indígenas”, 146 
realizada no dia 28/05. Na oportunidade falou sobre políticas públicas para os povos 147 
originários, ressaltando a necessidade de uma atuação ética e comprometida com a 148 
promoção da saúde mental e emocional dessas populações, levando em consideração os 149 
contextos históricos, sociais e políticos e divulgou a cartilha “Referências Técnicas para 150 
Atuação de Psicólogas(os) junto aos Povos Indígenas”, lançada pelo Crepop, em 2022. 151 
Teve uma Reunião da Comissão de Orientação em Psicologia e Relações Étnico-raciais e 152 
contou com 2 representantes indígenas que apresentaram as suas experiências. Por fim, 153 
agradeceu a divulgação da Nota de Repúdio. 12) Atuação do CRP junto aos Psicólogos de 154 
Machado sobre a lei 3623/22: A Conselheira Caroline de Souza informou que participou da 155 
atuação do CRP-MG em Machado-MG junto às(aos) psicólogas(os) para implantação da Lei 156 
3623/2022, que “institui a obrigatoriedade de atendimento monitorado às Pessoas com 157 
Transtorno do Espectro Autista – TEA – e Pessoas Com Deficiência - PCD, no âmbito do 158 
município de Machado-MG”. Pautas: Aprovação Minuta de Resolução - Altera anexos da 159 
Resolução nº 1, de 05 de fevereiro de 2021, que dispõe sobre o Plano de Cargos, Carreiras 160 
e Salários e a Norma de Pessoal para Cargos de Livre Provimento do Conselho Regional de 161 
Psicologia 4ª Região - Minas Gerais, e a consolida: A Conselheira Suellen Fraga apresentou 162 



para aprovação do Plenário a Minuta de Resolução que altera anexos da Resolução nº 1, de 163 
05 de fevereiro de 2021, que dispõe sobre o Plano de Cargos, Carreiras e Salários e a 164 
Norma de Pessoal para Cargos de Livre Provimento do Conselho Regional de Psicologia 4ª 165 
Região - Minas Gerais, e a consolida. Informou que a Minuta foi enviada para o e-mail 166 
das(os) Conselheiras(os) para leitura prévia. Deliberação: O XVII Plenário aprovou por 20 167 
votos favoráveis e 2 abstenção a Minuta de Resolução. Aprovação de Minuta de Portaria – 168 
Aprova o Processo de Avaliação de Performance por competência do Conselho Regional de 169 
Psicologia da 4ª Região -Minas Gerais, previsto no Plano de Cargos, Carreiras e 170 
Salários(PCCS): A Conselheira propôs a alteração da avaliação das(os) empregadas(os) 171 
pelas(os) Conselheiras(os) e passar a função para a Gerência imediata e a Diretoria 172 
avaliaria as(os) Gerente e Assessores. O Conselheiro Délcio Fernando concordou e indagou 173 
sobre a necessidade de adequação para a Avaliação de Performance. O Conselheiro Daniel 174 
de Melo manifestou-se preparado para fazer a avaliação de empregadas(os) ligados as 175 
Comissões que ele acompanha. A Conselheira Gabrielly Rios indagou se percebe alguma 176 
efetividade na avaliação de performance. A Conselheira Suellen Fraga informou que a 177 
aprovação da avaliação performance era uma demanda de gestão que o XVI Plenário 178 
conseguiu efetivar. Com a contratação da Assessoria de Gestão de Pessoas foram iniciadas 179 
as ações ligadas a avaliação de performance e do PCCS. A partir da análise da Assessora 180 
Taimara Spinelli pode ser feito o retorno ao profissional e a melhora no trabalho. O 181 
Conselheiro Délcio Fernando ressaltou que houve um ganho com a contratação da Taimara 182 
e da implantação da Avaliação da Performance, com o apoio à(ao) empregada(o) e à 183 
gestão. Ponderou a importância da avaliação e colocou a necessidade de se discutir.  O 184 
Conselheiro João Henrique sugeriu que a avaliação das(os) conselheiras(os) que 185 
representa 10% da nota da(o) empregada(o) neste processo, que estes 10% possam passar 186 
para as Gerências passando a ficar 50%. Em relação a avaliação pela Diretoria propôs que 187 
a(o) Conselheira(o) Referência possa ser consultada(o). A Conselheira Lourdes Machado 188 
sugeriu que fosse pensada uma forma mais coletiva de maneira a não deixar apenas a 189 
gerência imediata avaliar o empregado. A Conselheira Alessandra pensou a possibilidade 190 
de um feedback mais constante e reduzir as questões mais subjetivas. Deliberação: O XVII 191 
Plenário aprovou por 20 votos a minuta de Portaria com a retirada dos incisos 6.3.2 a 6.3.4 192 
e as adequações nos quadros e artigos relativos às porcentagem da nota que se fizerem 193 
necessárias, uma vez que não haverá avaliação por parte de Conselheira(o) Referência. 194 
Conferência estadual de saúde e lei da reforma administrativa do atual governo: A 195 
Conselheira Lourdes Machado informou que foi importante a presença do Zé Gotinha na 196 
Conferência Estadual de Saúde. Informou que teve uma representante indígena na mesa. A 197 
Conferência contou com a participação de 1877 pessoas; 13 crianças e 44 pessoas com 198 
deficiência. Em sua fala na Conferência pontuou sobre o racismo estrutural, o capacitismo, 199 
as políticas para a população de rua, migrante, prostituição. Informou que nas composições 200 
de mesa tentou fazer a paridade entre homens e mulheres, representações afirmativas e a 201 
diversidade. Reafirmou a defesa do SUS. Informou que a proposta relativa a Cannabis 202 
Terapêutica foi aprovada para a Conferência Nacional. A Conselheira Paula de Paula 203 
informou que participou do lançamento da Frente Mineira em Defesa do SUS. A Conselheira 204 
Suellen Fraga elogiou a realização da Conferência com momentos significativos como o Ato 205 
e da Frente Parlamentar e ponderou que não houve o convite institucional para compor a 206 
mesa de abertura, porém contou com a participação de instituições da saúde. Informou que 207 
participou do Ato Público em Defesa do SUS. Apoio ao Colóquio Internacional de 208 
Decolonização e Psicanálise: O Conselheiro Danty Marchezane informou que o grupo  de 209 
pesquisa Psicanálise e Laço Social no Contemporâneo (PSILACS) da UFMG coordenado 210 
pela Andréia Guerra encaminhou solicitação de apoio ao Colóquio Internacional de 211 
Decolonização e Psicanálise que acontecerá nos dias 13 a 15/11 em Belo Horizonte-MG. A 212 
proposta do Colóquio é demarcar, registrar e tornar acessível, na forma de produtos 213 
materiais e virtuais, a consolidação e o avanço teórico, conceitual e metodológico da 214 
perspectiva decolonial em interdisciplinaridade. A expectativa da organização do evento é a 215 
de reunir cerca de 400 pessoas, recolhendo os efeitos do modo como a teoria e a práxis 216 



decoloniais, em diálogo com distintas disciplinas do campo das ciências humanas e sociais. 217 
Tendo em vista a riqueza temática da proposta e a magnitude internacional do evento em 218 
questão, a comissão organizadora do colóquio solicitou o apoio para trazer dois convidados 219 
internacionais, na forma de aquisição de bilhete aéreo e hospedagem. O Conselheiro Danty 220 
Marchezane propôs como contrapartida uma mesa sobre gênero e raça durante o evento e 221 
material de divulgação do CRP-MG como pastas e canetas. Propôs o apoio no valor de até 222 
R$10.000,00 para custeio de passagem aérea e diária e informou que verificou a 223 
disponibilidade orçamentária.  A Conselheira Lourdes Machado manifestou apoio desde que 224 
tenha disponibilidade orçamentária. A Conselheira Paula de Paula avaliou que o valor de 225 
R$10.000,00 está acima dos valores dos outros apoios aprovados, porém com a consulta ao 226 
financeiro de que há disponibilidade. A Conselheira Liliane Martins indagou se a construção 227 
do evento está sendo pensado em pessoas negras, se o valor da inscrição é acessível e o 228 
acréscimo da logo do CRP-MG. O Conselheiro Danty Marchezane informou que não teve 229 
acesso ao valor da inscrição. A Conselheira Lourdes Machado ressaltou que se tiver 230 
condições financeiras para o apoio concorda com a aprovação. A Conselheira Elizabeth 231 
Lacerda explicou que passagem aérea para apoio a eventos externos está zerado o 232 
orçamento e a Diretoria já indeferiu compra de passagem aérea internacional devido a esta 233 
informação. O Conselheiro Henrique Galhano sugeriu que caso aprovado seja 234 
acompanhado pela Comissão de Orientação em Psicologia e Relações Étnico Raciais. O 235 
Conselheiro João Henrique ponderou se a inscrição for relativamente alta com um apoio alto 236 
do CRP como seria o acesso das pessoas ao evento? Ressaltou que as ações do CRP 237 
estão sendo minguadas. Sugeriu uma suplementação orçamentária para os eventos tanto 238 
do CRP quanto de apoio a eventos. Além do contrato com a Agência de Turismo que limita 239 
a compra de passagem aérea, mas existe a possibilidade desta suplentação porque o CRP-240 
MG tem condições financeiras. O Conselheiro Hudson Carajá propôs mais contatos com a 241 
organização para elaboração da mesa do CRP no evento. A Conselheira Suellen Fraga 242 
propôs que seja verificado junto a PSILACS a documentação para um convênio, 243 
condicionada a consulta ao valor da inscrição para avaliação da Diretoria e Plenário e 244 
posterior definição do valor do apoio por meio de convênio. Ressaltou que o CRP não tem 245 
condições de pagar passagem aérea internacional.   Licença das atividades do Conselheiro 246 
João Henrique Bento: O Conselheiro João Henrique solicitou a licença do Plenário por um 247 
período de 6 meses a partir de 10/07/2023 até 10/01/2024. Ponderou o cuidado com o 248 
Conselheiro Daniel de Melo e a Subsede Triângulo devido a sua área de abrangência e do 249 
número de IES da Região. Até Julho/2023 continuará na Comissão da Reforma, GT de 250 
Tecnologia da Informação e no Comitê Nacional de TI, GT de Avaliação de bens e demais 251 
Comissões. Sugeriu que o Conselheiro Daniel de Melo assuma a condição de efetivo 252 
durante a sua licença e que a referência para a Comissão de Psicologia, Saúde e 253 
Sexualidade seja passada para o Conselheiro Daniel de Melo imediatamente e as demais 254 
referências a partir de Julho/2023. A Conselheira Suellen Fraga agradeceu a participação do 255 
Conselheiro João nos Plenários e desejou boa transição na sua viagem. Deliberação: O 256 
XVII Plenário aprovou por 18 votos favoráveis a licença do Conselheiro João Henrique no 257 
período de 10/07/2023 a 10/01/2024 e a indicação do Conselheiro Daniel de Melo 258 
assumindo a condição de efetivo no período citado. Aprovou por 18 votos a indicação do 259 
Conselheiro Daniel de Melo como referência da Comissão de  Orientação em Psicologia, 260 
Saúde e Sexualidade da Subsede Triângulo. Reativação da Comissão de Orientação em 261 
Psicologia do Esporte na subsede triângulo e definição de coordenação: O Conselheiro 262 
João Henrique informou que tive uma conversa com alguns estudantes e havia uma 263 
demanda para retomada das atividades da Comissão de Orientação em Psicologia do 264 
Esporte na subsede triângulo e trouxe a indicação do Colaborador Yghor Gomes como 265 
Coordenador da Comissão. Deliberação: O XVII Plenário aprovou por 16 votos favoráveis e 266 
2 abstenções a reativação da Comissão de Orientação em Psicologia do Esporte na 267 
Subsede Triângulo e a Coordenação da Comissão pelo Colaborador Yghor Gomes. Nada 268 
mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião, e eu, Paula Ângela de Figueiredo Paula, 269 



lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada por mim e pelos demais 270 
presentes. Belo Horizonte, 02 de junho de 2023.  271 



 


